

## **Réaction de Patrick Klugman,**

**Adjoint à la Maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie**

La ville de Paris tient à faire part de sa vive préoccupation quant à l'évolution de la situation en cours au Venezuela et dénonce l'arrestation du maire de Caracas M. Antonio Ledezma et de son collègue, l'ancien maire de Chacao et représentant de l'opposition, M. Leopoldo Lopez.

Dans la nuit du 31 juillet, le maire de la capitale M. Antonio Ledezma a été arrêté par les services du gouvernement après deux années d'assignation à résidence, sans qu'aucune charge autre qu'un motif politique n'ait été retenue contre lui.

« Cette situation est inadmissible » déclare Patrick Klugman, adjoint à la maire de Paris. « Nous dénonçons avec la plus extrême vigueur l'enlèvement dont a été victime le maire de Caracas ainsi que l'ancien maire de Chacao. Nous demandons aux autorités vénézuéliennes de garantir leur sécurité et de les libérer immédiatement. »

La ville de Paris appelle l'ensemble de la communauté internationale à faire pression sur les autorités vénézuéliennes afin d'assurer le respect des droits de l'homme et le retour à la paix civile.

**Patrick Klugman**  
Adjoint à la Maire de Paris